

Ecopetrol recibe premio Bóscar en COP16 por su compromiso con la conservación ecológica

27-10-2024

Patricia Manero

f X in

Portada | Colombia



Foto: Ecopetrol

La estatal petrolera colombiana **Ecopetrol** fue galardonada con el premio **Bóscar** en el contexto de la **COP16**, celebrada en Cali, Valle del Cauca. Este reconocimiento, otorgado por la organización **Reforestamos México**, destaca las iniciativas empresariales de conservación de bosques y la participación comunitaria en Colombia, Perú, México y Centroamérica. El premio Bóscar, entregado a **Ecopetrol** junto a Wildlife Conservation Society (WCS Colombia) y el Fondo Acción, reconoce al **Proyecto Vida Silvestre** (PVS) como una de las mejores prácticas ambientales en la región.

Desde el año 2018, el premio Bóscar ha distinguido a 75 empresas, y en Colombia, desde 2021, se han reconocido a 19 por sus logros en conservación de ecosistemas. En esta edición de 2024, **Ecopetrol** se destacó entre **203 empresas evaluadas** por sus iniciativas de recuperación y conservación de especies y ecosistemas forestales, lo que refuerza el compromiso de la empresa con la sostenibilidad y la mitigación del cambio climático.

Durante el evento, **Ecopetrol** informó sobre su proyecto **"CO2 Humedales"**, con el cual se han sembrado más de 600,000 árboles, restaurando más de 300 hectáreas de humedales en Magdalena, Cesar, Antioquia, Casanare, Cundinamarca y Huila. En colaboración con la Fundación Natura, este esfuerzo se centra en la **Ciénaga de Zapatoza**, el mayor humedal de Colombia con 750,000 hectáreas, aplicando la metodología de evaluación de Carbono y Biodiversidad, que protege a más de 500 especies de flora y fauna.

Como parte de sus actividades de conservación, **Ecopetrol** ha suscrito **200 acuerdos de conservación que fortalecen la recuperación de ecosistemas**

Publicaciones más recientes



Gobierno entrega a Cali terreno para construcción del Eco Parque Central Cañavalejo



Procuraduría investiga a embajador y viceministro por ataques a periodista



ENEL invertirá cerca de 2 billones de euros en la transición energética de Colombia



Hacienda promueve ley para equilibrar competencias y recursos entre Nación y territorios



Colombia consolida su adhesión al Tratado Internacional de Semillas en la COP16

tropicales y de numerales de agua dulce en todo el país. Con el respaldo del Gobierno del Cambio, esta iniciativa se integra en una política de conservación que ya lleva más de una década, donde **Ecopetrol** ha impulsado la preservación de 15 especies silvestres en el Valle de Magdalena Medio, Llanos Orientales y Putumayo.

Además del **premio Bóscar**, **Ecopetrol** ha sido previamente **reconocido por sus prácticas de desarrollo sostenible** por organizaciones como la Red Colombia del Pacto Global de las Naciones Unidas y la Cámara de Comercio de Bogotá, destacando la importancia de sus contribuciones en la protección de los ecosistemas y la biodiversidad en Colombia.

Ecopetrol

Premios

COP16

Recibe noticias por correo | [Aviso de privacidad](#)

correo@dominio.com

Suscribirme

DESCARGA LA NOTA

SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS

NotiPress © 2019 - 2024

[f](#) [X](#) [in](#) [v](#) [d](#)

[Acerca de](#) | [Aviso de privacidad](#) | [Contacto](#)